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Papier. Matiére tactile, pénétrable, fragile et dense, brute. Ni sculpture, ni peinture. Bas relief?

Le lisse et le rugueux. Couleur de terre, couleur de mur, minérale. Masses teintées dans ses fibres,
opaques et mates. Formes compactes, gravées, trouées, déchiquetées.

Souvenir des lieux archéologiques: “‘La premiére ville de Joséphine'. Colonne, niche.

Reésurgence archaique - par la forme, bouclier, carquois, hutte - par la matiére effritée, brulée.

Des formes rondes et pleines, couleurs fortes. Camouflage du papier. Mais une certaine fragilité des bords
découpés, déterriorés.

Dompter la fragilité par la grandeur; forme massive en opposition avec la matiére. Ambivalence du solide et du léger.

Forme primitive, déchirure, passage du temps. Temps qui agit sur le solide et le rend friable. Emotion facedla
grandeur faible. Le temps qui attaque, qui donne aux temples mayas, lieux de sacrifice et de sang,
leur sensibilité. Fragilité des monstres, pays lointain qu'on veut consolider.

Papier: mémoire des hommes
mémoire des formes.

|sabelle Leduc

Paper. Tactile matter; penetrable, fragile and dense; raw. Neither sculpture, nor paint. Low relief?
Smooth and rough. Earth colour, wall colour; mineral. Masses tinted in their fibres;

opaque and mat. Compact forms, engraved, goujed, jagged. Remembrance of archeological sites:
“The first Josephines's town"'. Column and recess. Archaic reappearance - through the shape, buckler,
quiver, hut - through the crumbled matter, burned..

Round and full shapes, strong colours. Paper's camouflage. But a certain fragility of the
cut-up edges; damaged.
Mastering fragility with height; massive shapes opposed to matter. Ambivalence of solidity and lightness.

Primitive shape, rip, time's spoor. Time, which wears on the solid and renders it brittle. Emotion towards the
weakness of something enormous. Time which attacks, which gives to maya's temples, blood and
sacrifice’s sites, their sensibility. Monsters’ fragility, far-off country that we want to strengthen.

Paper: men's memory
shape’s memory

Traduction: Michel Gatignol
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